

Destrozan la sede del Elda Industrial durante un robo la pasada noche

23/11/2015



Tras el hurto los documentos han aparecido esparcidos por el suelo | Jesús Cruces.

La sede del Elda Industrial Club de Fútbol, situada en el número 10 la calle Pedrito Rico, sufrió un robo durante la pasada noche que ha provocado destrozos y la pérdida de parte de la documentación del equipo. Los ladrones, que solo pudieron sustraer un ordenador portátil que contenía toda la información del club, han destruido parte de la documentación material que se encontraba en el inmueble. Los delincuentes entraron por el patio trasero del edificio a través de la calle del Marqués. Estos hechos se podrían haber producido pasadas las 22 horas, según señalan desde la directiva.

Aunque en el robo solo se ha sustraído un ordenador

portátil, el club ha perdido gran parte de su documentación, pues gran parte de la información del equipo así como la plataforma a través de la cual trabajan se encontraba en este dispositivo. La documentación impresa también se ha visto afectada, pues los ladrones han destrozado y revuelto los archivadores, al parecer, en busca de dinero.

El secretario general del club, Francisco Javier Gil, ha lamentado esta situación y ha recordado que el Elda Industrial es una entidad deportiva sin ánimo de lucro, que tiene convenios con Cruz Roja y Servicios Sociales, y realizan numerosas actividades para ayudar a las

familias eldenses que sufren carencias debido a la difícil situación económica, así como a menores con discapacidad a través de campamentos y diferentes eventos.

Este no es el único robo que se ha producido en la zona en las últimas semanas, pues hace aproximadamente 15 días, a plena luz del día se cometió un robo similar en la tintorería que se encuentra bajo esta sede. El Elda industrial también sufrió un robo hace cuatro años en el que perdieron un ordenador, aunque por aquel entonces se entró a través de la puerta principal del inmueble.

Esta mañana la Policía Científica se ha desplazado hasta la sede para tomar huellas dactilares y encontrar pruebas para identificar a los responsables.

Hoy mismo la directiva del club denunciará este robo y se pondrán manos a la obra para tratar de recuperar toda

la información que han perdido, organizar de nuevo sus documentos, así como comprar un nuevo ordenador para poder volver a la normalidad lo antes posible.

